

La Fanfare a fait le bilan

Lors de l'assemblée générale de la fanfare de Heiderscheid, le président M. Michel Welter se déclara heureux de pouvoir souhaiter la bienvenue à tous les membres de la société ainsi qu'au curé M. Michel Schaefer qui soutient la société de son mieux. M. Welter insista sur la grande activité de la fanfare au cours de l'année écoulée, la bonne collaboration avec le comité ainsi qu'à l'excellent avancement des élèves. Le soutien financier croissant de la population locale démontre que celle-ci apprécie la fanfare, un fait qui exige que tous les membres fassent de leur mieux, surtout au cours cette année-ci où il s'agit de préparer la participation au concours de l'U.G.D.A. Le président ne manqua pas de remercier spécialement le directeur de la fanfare M. P. Wagner ainsi que la commune pour son soutien financier.

Du rapport d'activité de M. Jos. Winandy ne citons que les faits principaux: La fanfare compte actuellement 36 membres actifs, 26 élèves. Les résultats que ces élèves ont obtenu dans les concours de solfège sont à considérer comme uniques pour un village puisque sur ces 26 élèves, ce qui est déjà un record pour une petite localité ils ont passé l'examen avec la mention «excellent», 9 avec «très bien», avec «bien» et 2 avec «satisfaisant». Vu ce résultat exceptionnel, les responsables de l'U.G.D.A. vont remettre les diplômes aux élèves, lors d'une petite cérémonie spéciale.

Durant l'année écoulée on avait 45 répétitions ainsi que 45 cours pour les élèves. la fanfare a effectué 27 sorties dont 9 concerts, 6 noces et un enterrement ainsi que 4 cérémonies religieuses. Relevons encore le grand succès du concert à Ettelbruck donné en commun avec les fanfares de Schieren et Gilsdorf.

Du rapport financier de M. Jean Wiseler on peut conclure que la situation financière de la société est équilibrée.

Une proposition de M. le curé fut uniquement approuvée par l'assemblée. Le directeur de la fanfare M. Wagner se montra satisfait de la société, il ne cacha pas sa joie au sujet des nombreux élèves et de l'excellent avancement de ces derniers. Il insista sur l'importance de cette année où tous doivent collaborer à la préparation pour le concours de l'U.G.D.A.

Cette assemblée générale très intéressante se termina par la présentation de diapositives sur la société et les différents événements.